

Harga. Harga yang ditawarkan untuk suatu produk adalah factor yang dapat dikendalikan dalam batas-batas tertentu. Seorang penjual dapat memilih untuk bersaing dalam harga dan dalam menetapkan harganya lebih rendah dari harga para pesaing. Diskon dapat digunakan untuk membedakan harga berdasarkan kualitas yang dibeli untuk mencapai harga yang berbeda untuk kelas perdagangan yang berbeda pula.

Promosi. Promosi penjualan factor penting bagi strategi promosi yang bentuknya beraneka ragam, dan dapat digunakan dalam berbagai jumlah. Ia terdiri dari cara-cara etalase dan pameran interior, perlombaan konsumen, dan banyak aktifitas lain untuk beberapa produk promosinya sangatlah diandalkan, sedangkan untuk lainnya, ia hanya merupakan unsur kecil saja atau tidak ada sama sekali.

c . Perencanaan Komunikasi Pemasaran

Perencanaan komunikasi pemasaran adalah sub fungsi dari perencanaan perusahaan suatu akibat tak terelakkan dari rumitnya lingkungan perusahaan dewasa ini dimana perubahan merupakan order dari zaman ini, adalah perlunya perencanaan jangka pendek maupun perencanaan jangka panjang. Untuk dapat hidup dan berkembang, suatu perusahaan haruslah mengetahui, kemana ia pergi dan bagaimana ia bisa sampai kesana. Ini membutuhkan ditentukannya dengan jelas sasaran yang akan dicapai dan rangkaian

2. Interest, setelah perhatian khalayak terfokus pada informasi yang mereka terima, maka perhatian tersebut dapat berubah menjadi minat karena dibarengi dengan sebuah ketertarikan. dalam tahap ke dua ini dimana khalayak tidak hanya menaruh perhatian terhadap outlet permata cell, tetapi juga mulai tertarik dan berminat terhadap produknya.
3. Desire, tahap berikutnya yakni timbulnya keinginan seseorang atau khalayak untuk mencoba melakukan atau memilih sesuatu yang diawali dari proses ada rasa kepentingan atau ketertarikan terhadap pesan komunikasi pemasaran lalu timbul keinginan-keinginan untuk mencoba.

Minat juga sering dianggap sebagai perangkap atau perantara antara faktor-faktor motivasional yang mempengaruhi sikap dan perilaku. Keberadaan minat pada seseorang juga bisa mengindikasikan seberapa jauh dirinya mempunyai kemampuan untuk mencoba.

4. Decision, dilihat dari proses pengambilan keputusan, proses keputusan pembelian sangat bervariasi. Ada yang sederhana dan ada pula yang kompleks. Pengambilan keputusan sebagai proses penting yang mempengaruhi keputusan pembelian sangat penting untuk dipahami oleh pemasar.

Dalam proses pengambilan keputusan ada tahapan proses yang dilakukan yakni tahap pengakuan adanya kebutuhan (konsumen merasakan adanya kebutuhan), usaha pencarian

informasi sebelum membeli, dan penilaian terhadap alternatif. Dimana proses tersebut dipengaruhi oleh usaha-usaha dari pemasaran perusahaan dan lingkungan sosiokultural serta kondisi psikologis konsumen.

5. Action, tahap ini merupakan wujud di keseluruhan tahapan teori yang menghasilkan suatu aksi atau tindakan nyata dan konkret yakni melakukan transaksi dengan penjual guna memenuhi kebutuhannya.

Berkaitan dengan outlet permata cell, pada tahap ini konsumen sudah mempunyai tindakan nyata, yakni memutuskan untuk datang dan membeli produk yang diinginkan di outlet permata cell.